



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. Oktober 2020

Homepage

Podcast: Felicitas Korn und Sebastian Richter über „Drei Leben lang“

Ein Waisenkind, ein Drogenboss und ein abgestürzter Alkoholiker: Felicitas Korn widmet sich in ihrem Romandebüt „Drei Leben lang“ drei ganz unterschiedlichen Lebensumständen und zeigt, wie kleinste Entscheidungen den Verlauf des Lebenswegs weitreichend verändern können. Gemeinsam mit dem Agenten und Lektor Sebastian Richter spricht die aus Offenbach stammende Autorin in einem Podcast des Literaturhauses Villa Clementine mit der freien Journalistin Sarah Beicht. Dabei geht es um die Arbeit in Corona-Zeiten, wie sich das literarische und filmische Schreiben unterscheiden und wie es ist, im Lockdown einen Debütroman zu veröffentlichen. Das Gespräch ist ab sofort auf der Internetseite des Literaturhauses unter www.wiesbaden.de/literaturhaus abrufbar.

„Drei Leben lang“ verknüpft die Perspektiven von Michi, King und Loosi miteinander, drei Figuren, wie sie auf den ersten Blick unterschiedlicher nicht sein könnten. Doch obwohl ihr Alltag gleichsam bestimmt wird von Verlust, Leid und korrupten Machenschaften in der Frankfurter Unterwelt, versuchen alle drei, einfach nur weiterzumachen und sich irgendwie durchzuschlagen. Die einzige Verbindung zwischen ihnen ist Aziz aus der Autowerkstatt. Bei ihm verflechten sich die Fäden der drei Leben langsam zu einem dichten Strang, bis sie plötzlich untrennbar miteinander verbunden sind.

Felicitas Korn wurde 1974 in Offenbach geboren und ist Regisseurin, Drehbuch- und Romanautorin. Zu ihren bekanntesten Werken gehört das Musikvideo zum Song

„Supergirl“ der Band „Reamonn“ oder der Spielfilm „Auftauchen“, für den sie unter anderem beim Brooklyn International Film Festival mit dem Nachwuchspreis für die beste Regie ausgezeichnet wurde. „Drei Leben lang“ ist ihr erster Roman. Sie lebt in Berlin und arbeitet derzeit an der Verfilmung von „Drei Leben lang“ sowie an einem zweiten Roman. Sebastian Richter ist Literatur- und Drehbuchagent und Lektor bei der Literaturagentur des Frankfurter Verlags der Autoren und dort in leitender Funktion tätig.

Weitere digitale Angebote des Literaturhauses Villa Clementine sind auf www.wiesbaden.de/literaturhaus sowie dem YouTube-Kanal der Stadt Wiesbaden, youtube.com/stadtwiesbaden, abrufbar.

+++